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Câmara Municipal de Caldeirão Grande
Atos da Presidência

 
ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CALDEIRÃO GRANDE-BAHIA 
CNPJ: 01.752.644/0001-07 

 

 

Rua Antônio Zabelê S/N, Centro Caldeirão Grande – Bahia 
CEP: 44750-000 

Telefone: (74) 3634-2166 
 

PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 16 DE NOVEMBRO DE 2021, ÀS 9:00 
HORAS. 
 

ABERTURA DA SESSÃO ORDINÁRIA CUMPRIMENTANDO OS 
PRESENTES; 
 
LEITURA DO TEXTO BÍBLICO PELA 1º SECRETÁRIA; 
 
LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E DOS OFÍCIOS 
EXPEDIDOS; 
 
LEITURA E APRECIÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR; 
 
(MATÉRIA DO DIA) LEITURA DAS PROPOSIÇÕES APRESENTADAS; 
 
1- Apreciação e discussão do parecer da Comissão de Finanças e Orçamento sobre 
a mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei 014/2021 que 
dispõe acerca do pagamento na forma de 14º (décimo quarto) salário a todos os 
profissionais da educação que percebam à conta do FUNDEB; 
 
2- Apreciação e discussão do parecer da Comissão de Constituição e Justiça sobre a 
mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei 014/2021 que 
dispõe acerca do pagamento na forma de 14º (décimo quarto) salário a todos os 
profissionais da educação que percebam à conta do FUNDEB. 
  
3- Apreciação e discussão da mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao 
Projeto de Lei 014/2021 que dispõe sobre o pagamento na forma de 14º (décimo 
quarto) salário a todos os profissionais da educação que percebam à conta do 
FUNDEB. 
 
 
*INSCRITOS NA TRIBUNA 
       (ATÉ 20 MINUTOS) 

• DISCUSSÃO EXCLUSIVA DAS MATÉRIAS APRESENTADAS 

                        (OBS: CADA VEREADOR TERÁ ATÉ 5 MINUTOS)  

 
• VOTAÇÃO DAS MATÉRIAS APRESENTADAS 

1- Votação do parecer da Comissão de Finanças e Orçamento sobre a 
mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei 014/2021 
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Câmara Municipal de Caldeirão Grande

 
ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE CALDEIRÃO GRANDE-BAHIA 
CNPJ: 01.752.644/0001-07 

 

 

Rua Antônio Zabelê S/N, Centro Caldeirão Grande – Bahia 
CEP: 44750-000 

Telefone: (74) 3634-2166 
 

que dispõe acerca do pagamento na forma de 14º (décimo quarto) salário a 
todos os profissionais da educação que percebam à conta do FUNDEB; 
 
2 – Votação do parecer da Comissão de Constituição e Justiça sobre a 
mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao Projeto de Lei 014/2021 
que dispõe acerca do pagamento na forma de 14º (décimo quarto) salário a 
todos os profissionais da educação que percebam à conta do FUNDEB; 
 
3 – Votação da mensagem de Veto de autoria do Poder Executivo ao Projeto 
de Lei 014/2021 que dispõe sobre o pagamento na forma de 14º (décimo 
quarto) salário a todos os profissionais da educação que percebam à conta do 
FUNDEB. 

 

• ASSUNTOS LEGISLATIVOS (CADA VEREADOR TERÁ ATÉ CINCO 

MINUTOS) 

• NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, ENCERRA A SESSÃO 

CONVIDANDO A TODOS PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA. 

 
 
Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Caldeirão Grande, em 11 de novembro 
de 2021. 

 

 
Vagner de Souza Oliveira 

Presidente 
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Câmara Municipal de Caldeirão Grande
Outros

CÂMARA MUNICIPAL DE CALDEIRÃO GRANDE-BAHIA 

CNPJ: 01.752.644/0001-07

Ata da Sessão Ordinária do dia nove de novembro de dois mil e vinte e um, realizada às 
nove horas, no plenário da Câmara Municipal de Caldeirão Grande, onde se fizeram presente 
sob a presidência do senhor vereador Vagner de Souza Oliveira, os senhores vereadores: 
Rogério Silva Santana (Vice-Presidente), Tiago de Oliveira Amâncio (Segundo 
secretario), Admilson Alves Moreira, Everton Mateus Silva Oliveira, Guttemberg Lima 
Gama, Mauro dos Santos Correia e Merivaldo dos Santos de Jesus. O presidente 
justificou a ausência da vereadora Anatália. A seguir, procedeu-se a dispensa da leitura da 
Ata da Sessão anterior. Em seguida houve a leitura das correspondências recebidas e 
expedidas, logo após realizou-se a apresentação das seguintes proposições: oficio n° 135/2021 
de autoria do executivo que dispões sobre a mensagem de veto ao projeto n° 14/2021 e a 
Proposta de Emenda a Lei Orgânica Municipal N°01/2021 que altera o §1° do artigo 22 
da referida Lei. Em seguida o Presidente abriu uma discursão referente ao projeto de Lei de 
n° 13/2021 e a Proposta de Emenda a Lei Orgânica Municipal N°01/2021 que altera o §1° do 
artigo 22 da referida Lei, concedendo cinco minutos a cada vereador. O vereador a Admilson 
Alves Moreira falou que seria interessante à aprovação de emendas ao projeto de n° 13/2021 
pra que não se repetisse o que aconteceu em gestões passadas, onde algumas pessoas recebem 
mais e outros menos. O presidente Vagner de Souza Oliveira propôs que os vereadores que 
compõe as comissões se reunissem antes da próxima sessão para discutir as melhores 
soluções para o projeto. Nos Assuntos do Legislativo, o senhor vereador Guttemberg Lima 
Gama, utilizando a tribuna, cumprimentou a todos e parabenizou a gestão pela inauguração 
do consultório odontológico na escola e pelas ordens de serviços que foram assinadas, 
parabenizou também a secretaria de saúde pela realização da 6o conferência da saúde no 
município. O vereador falou sobre a sessão do dia 26 de outubro, justificando que não foi 
contra o projeto, que foi a favor, porém com ressalvas, solicitou que fossem colocados em 
pauta os demais projetos para votação. Falou também que queria defender naquele momento o 
Vice-prefeito e o ex-vereador Ronaldo, disse que o grupo de Cândido Guirra não deixa 
ninguém pra traz, todos que abraçam a causa e tem êxito na eleição o grupo esta ali para 
acolher. Disse que o Presidente deveria se portar de maneira diferente, falou ainda que na 
ultima sessão houve muito tumulto e que em sua visão a culpa do tumulto foi do presidente. O 
Presidente para esclarecer para todos, explicou que as sessões precisam seguir conforme o 
regimento da casa, falou ainda que cede o espaço para todos falarem, mas que no momento 
que concede a palavra para uma parlamentar, se outro vereador quiser falar no momento da 
fala desse edil, deve pedir permissão para ele, se posicionar conforme a fala dele e se 
dirigindo a ele. O presidente citou que na sessão anterior concedeu a palavra ao assessor 
jurídico da câmara, o vereador Guttemberg solicitou a palavra e se dirigiu ao Presidente ao 
invés de se dirigir ao assessor. O Presidente explicou ainda que se um vereador estiver 
falando e outro parlamentar solicitar a fala e o edil não conceder, também é um direito dele e 
o vereador que desejar falar devera aguardar o momento de sua fala. O Presidente falou ainda 
que os vereadores de situação quem tumultuaram a sessão e que ele não interrompe a fala de 
ninguém. Falou também que se alguém deseja utilizar a tribuna deve seguir o prazo 
regimental e se inscrever para utilização. Em seguida o Edil respondendo a questão da
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votação do projeto que o vereador Guttemberg alegou ter votado a favor com ressalvas, falou, 
que ele não votou de forma nem uma, pois quando foram abertas as votações os vereadores de\ 
situação já não estavam mais presentes na seção. Por conseguinte o Vereador Merivaldo doV 
Santos de Jesus, utilizando a tribuna, falou que gostaria de se associar as palavras do 
vereador Guttemberg, pois é muito gratifícante falar de ações do Município, das 
inaugurações e ordens de serviços. O vereador falou sobre algumas indicações quais ele 
protocolou e que não foram pautadas e dos projetos que não foram colocados em pauta. 
Dando seguimento o vereador Vagner de Souza Oliveira, utilizando a tribuna, 
cumprimentou a todos mais uma vez e falou estar recebendo reclamações sobre o ônibus que 
leva os estudantes para Capim Grosso, segundo informações (afirmou ele) o ônibus não está 
indo, solicitou que fosse averiguado e solucionado o problema para voltar à normalidade, 
falou também sobre o ônibus que foi colocado pelo executivo para transportar as pessoas da 
Vila Santana até Caldeirão Grande, que esta recebendo a reclamação de que não está indo 
buscar o pessoal, Solicitando assim que voltasse a normalidade desta condução que seja 
realizado em dias e horários exatos para que as pessoas não fiquem esperando com incertezas. 
O Parlamentar comentando sobre o projeto do décimo quarto salário, que tanto foi 
acionado e comentado pela situação, inclusive na conferência da educação pelo secretario de 
educação, onde falou que estava na câmara o projeto e que o presidente não pautava e 
solicitado também pelo vereador Guttemberg, onde em uma de suas falas em uma sessão 
solicitou que fossem feitas emendas para que fosse pago o décimo quarto salário a todos os 
profissionais contratados e aos cargos. O edil citou ainda que no dia da audiência publica 
referente ao PL 14/2021, os vereadores de situação que não compareceram, se reuniram com 
o gestor que falou abertamente que iria pagar a todos o décimo quarto salário e que só 
dependia da liberação da câmara, o presidente falou que na hora da votação do PL já com 
emendas os vereadores correram, e tentam jogar a culpa nos vereadores de oposição. O 
Vereador solicitou que a bancada de vereadores e lideranças da situação parem com os 
discursos mentirosos onde falam que os vereadores de oposição votaram contra projetos que 
beneficia o povo, pois ate o momento os vereadores não votaram contra projeto algum. O 
Parlamentar, falou também sobre a delegacia de Vila Cardoso que muito lutou para reabrir e 
hoje se encontra abandonado necessitando de reformas enquanto isso a prefeitura aluga uma 
casa para usar como ponto de apoio ao invés de reformar o patrimônio municipal, nesse 
mesmo posicionamento, o vereador falou sobre a Quadra de vila Cardoso, que se encontra 
também abandonada. Em resposta a fala do vereador Guttemberg sobre o Vice-prefeito e o 
Ex-vereador, o vereador explicou que se dirigiu a eles em suas redes sociais pelo fato de em 
seus discursos em um evento municipal os mesmos se dirigiram a sua pessoa tentando 
denigrir a sua imagem falando que o vereador abandonou o povo. O vereador falou que de 
forma alguma abandonou o povo que permanece atendendo todas as pessoas como de 
costume e levando as pessoas para onde elas queiram ir. Concluiu falando que está vereador 
para tratar de política e não da vida dos gestores e vereadores e que quem fala tem que 
aguentar a resposta. Por conseguinte o vereador Admilson, falou sobre a saúde do município, 
chamando a atenção dos profissionais que atuam no município, para que antes de diagnosticar 
as pessoas fossem ate a farmácia para saber se tem os medicamentos. Citando um exemplo o 
Vereador falou, que um profissional respondendo para a filha de uma paciente, que perguntou

Rua Antônio Zabelê, S/N Centro Caldeirão Grande - Bahia. 
CEP: 44750-000 

Telefone: (74) 3634-2166

 Rua Euzebio Bezerra | 189 | Centro | Caldeirão Grande-Ba

Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian
3295A952BCC4E095EF358B72D42BA317



terça-feira, 16 de novembro de 2021  |  Ano V - Edição nº 00183 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 008

Câmara Municipal de Caldeirão Grande

CÂMARA MUNICIPAL DE CALDEIRÃO GRANDE-BAHIA 

CNPJ: 01.752.644/0001-07

qual o problema de sua mãe, falou que o problema era a medicação perguntando se a mesma 
tinha o dinheiro para comprar, pois a medicação estaria em falta na farmácia do hospital. O 
parlamentar chamou atenção também da secretaria de Meio Ambiente do Município, para 
prestar atenção nos esgotos que estão sendo despejados no açude que é cartão postal do 
município incomodando os moradores com o mau cheiro no ar. Finalizou sua fala solicitando 
que o secretario de obras visitasse as estradas para ver o estado que se encontra e tomar as 
devidas providências. O vereador Mauro, no uso da palavra, agradeceu as ordens de serviços 
que foram assinadas e também a todos os componentes da mesa diretora da sua gestão na 
presidência da câmara Municipal nos anos 2019 a 2020, agradecendo pelas contas que foram 
aprovadas. Por conseguinte o vereador Everton, agradeceu as ações que estão sendo feita no 
município parabenizando a equipe responsável. Não havendo outros edis para se manifestar 
nas considerações finais, o senhor presidente declarou por encerrada a sessão, ficando todos 
convocados para a próxima sessão ordinária.

Sala de Sessões, 09 de novembro de 2021.
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PresidenteLy

Rogério Silva Santana 
Vice-presidente

Tiago^de Oliveira Amancio 
Segundo secretario
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Vereador
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